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10-18/PE-000081, Pregunta relativa a la iglesia de San Lázaro de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
Dña. Patricia del Pozo Fernández y D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–D.– Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–
Fernández–y–D.–Jaime–Raynaud–Soto,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–la–iglesia–de–San–Lázaro–de–Sevilla.

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones–e–inversión–tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz–desarrollar–en–2018–para–la–conservación,–
mantenimiento–y–puesta–en–valor–de–la–iglesia–de–San–Lázaro,–integrada–en–el–hospital–del–mismo–nombre,–y–
con–cargo–a–qué–partida–presupuestaria?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Alicia–Martínez–Martín,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández–y––

Jaime–Raynaud–Soto.
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Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–D.– Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–
Fernández–y–D.–Jaime–Raynaud–Soto,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–al–Pabellón–del–Siglo–XV–de–la–Cartuja–de–Sevilla.

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones–e–inversión–tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz–desarrollar–en–2018–para–la–rehabilitación–
y–puesta–en– funcionamiento–del–Pabellón–del–Siglo–XV–de– la–Cartuja–de–Sevilla,–y–con–cargo–a–qué–partida–
presupuestaria?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Alicia–Martínez–Martín,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández–y––

Jaime–Raynaud–Soto.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000083, Pregunta relativa a la Fundación Blas Infante

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
Dña. Patricia del Pozo Fernández y D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–D.– Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–
Fernández–y–D.–Jaime–Raynaud–Soto,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–la–Fundación–Blas–Infante.

PREGUNTA

¿Qué–inversión–tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz–realizar–en–2018–en–la–Fundación–Blas–Infante,–y–con–
cargo–a–qué–partida–presupuestaria?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Alicia–Martínez–Martín,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández–y––

Jaime–Raynaud–Soto.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000084, Pregunta relativa al Teatro de la Maestranza de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
Dña. Patricia del Pozo Fernández y D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–D.– Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–
Fernández–y–D.–Jaime–Raynaud–Soto,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–al–Teatro–de–la–Maestranza–de–Sevilla.

PREGUNTA

¿Tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz–aumentar–la–partida–destinada–al–Teatro–de–la–Maestranza–de–Sevilla–
en–2018,–sobre–la–prevista–en–el–presupuesto–vigente?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Alicia–Martínez–Martín,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández–y––

Jaime–Raynaud–Soto.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000085, Pregunta relativa a la biblioteca de la calle Alfonso XIII de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
Dña. Patricia del Pozo Fernández y D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–D.– Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–
Fernández–y–D.–Jaime–Raynaud–Soto,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–la–biblioteca–de–la–calle–Alfonso–XIII–de–Sevilla.

PREGUNTA

¿Tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz–destinar–una–partida–para–la–rehabilitación–y–puesta–en–valor–del–edi-
ficio–de–la–biblioteca–de–la–calle–Alfonso–XIII–de–Sevilla–en–2018,–y–con–cargo–a–qué–partida–presupuestaria?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Alicia–Martínez–Martín,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández–y––

Jaime–Raynaud–Soto.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000086, Pregunta relativa al Observatorio de Almadén de la Plata (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
Dña. Patricia del Pozo Fernández y D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–D.– Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–
Fernández–y–D.–Jaime–Raynaud–Soto,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–al–Observatorio–de–Almadén–de–la–Plata–(Sevilla).

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones–e–inversión–tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz–desarrollar–en–2018–para–la–reapertura–
del–Observatorio–de–Almadén–de–la–Plata,–y–con–cargo–a–qué–partida–presupuestaria?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Alicia–Martínez–Martín,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández–y––

Jaime–Raynaud–Soto.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000087, Pregunta relativa a los dólmenes de Valencina y Castilleja de Guzmán (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
Dña. Patricia del Pozo Fernández y D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–D.– Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–
Fernández–y–D.–Jaime–Raynaud–Soto,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–los–dólmenes–de–Valencina–y–Castilleja–de–Guzmán–(Sevilla).

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones–e–inversión–tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz–desarrollar–en–2018–para–la–conserva-
ción,–mantenimiento–y–puesta–en–valor–de–los–dólmenes–de–Valencina–y–Castilleja–de–Guzmán,–así–como–el–
inicio–de–su–expediente–para–su–declaración–como–Patrimonio–de–la–Humanidad,–y–con–cargo–a–qué–partida–
presupuestaria?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Alicia–Martínez–Martín,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández–y––

Jaime–Raynaud–Soto.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000088, Pregunta relativa al Año Murillo en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
Dña. Patricia del Pozo Fernández y D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–D.– Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–
Fernández–y–D.–Jaime–Raynaud–Soto,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–al–Año–Murillo–en–Sevilla.

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones–e–inversión–tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz–desarrollar–en–2018–para–la–celebración–
de–la–conmemoración–del–Año–Murillo,–y–con–cargo–a–qué–partida–presupuestaria?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Alicia–Martínez–Martín,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández–y––

Jaime–Raynaud–Soto.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000089, Pregunta relativa al Convento Madre de Dios de la Piedad de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
Dña. Patricia del Pozo Fernández y D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–D.– Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–
Fernández–y–D.–Jaime–Raynaud–Soto,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–al–Convento–Madre–de–Dios–de–la–Piedad–de–Sevilla.

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones– e– inversión– tiene– previsto– el–Gobierno– andaluz– desarrollar– en– 2018–para– la– rehabili-
tación–y–puesta–en–valor–del–Convento–Madre–de–Dios–de– la–Piedad–de–Sevilla,–y–con–cargo–a–qué–partida–
presupuestaria?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Alicia–Martínez–Martín,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández–y––

Jaime–Raynaud–Soto.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000090, Pregunta relativa a la Fundación Machado

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
Dña. Patricia del Pozo Fernández y D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–D.– Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–
Fernández–y–D.–Jaime–Raynaud–Soto,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–la–Fundación–Machado.

PREGUNTA

¿Qué– inversión– tiene– previsto– el–Gobierno– andaluz– realizar– en– 2018– en– la– Fundación–Machado,– y– con–
cargo–a–qué–partida–presupuestaria?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Alicia–Martínez–Martín,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández–y––

Jaime–Raynaud–Soto.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000091, Pregunta relativa a la Bienal de Flamenco de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
Dña. Patricia del Pozo Fernández y D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–D.– Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–
Fernández–y–D.–Jaime–Raynaud–Soto,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–la–Bienal–de–Flamenco–de–Sevilla.

PREGUNTA

¿Tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz–aumentar– la–partida–destinada–a– la–Bienal–de–Flamenco–de–Sevilla–
en–2018,–sobre–la–prevista–en–el–presupuesto–vigente?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Alicia–Martínez–Martín,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández–y––

Jaime–Raynaud–Soto.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000092, Pregunta relativa a la declaración del Conjunto Ar�ueológico de Itálica como Patri-, Pregunta relativa a la declaración del Conjunto Ar�ueológico de Itálica como Patri-
monio de la Humanidad

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
Dña. Patricia del Pozo Fernández y D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–D.– Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–
Fernández–y–D.–Jaime–Raynaud–Soto,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de– respuesta–escrita– relativa–a– la–declaración–del–Conjunto–Arqueológico–de– Itálica–como–Patrimonio–de– la–
Humanidad.

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones–e–inversión–tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz–desarrollar–en–2018–para–el–expediente–
de–declaración–del–Conjunto–Arqueológico–Monumental–de–Itálica–como–Patrimonio–de–la–Humanidad,–y–con–
cargo–a–qué–partida–presupuestaria?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Alicia–Martínez–Martín,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández–y––

Jaime–Raynaud–Soto.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000093, Pregunta relativa al Convento de Santa Inés de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
Dña. Patricia del Pozo Fernández y D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–D.– Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–
Fernández–y–D.–Jaime–Raynaud–Soto,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–al–Convento–de–Santa–Inés–de–Sevilla.

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones–e–inversión–tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz–desarrollar–en–2018–para–la–conservación,–
mantenimiento–y–puesta–en–valor–del–Convento–de–Santa–Inés,–en–cumplimiento–del–convenio–firmado–para–su–
rehabilitación,–y–con–cargo–a–qué–partida–presupuestaria?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Alicia–Martínez–Martín,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández–y––

Jaime–Raynaud–Soto.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000094, Pregunta relativa a planes especiales de protección del casco histórico de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
Dña. Patricia del Pozo Fernández y D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–D.– Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–
Fernández–y–D.–Jaime–Raynaud–Soto,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–planes–especiales–de–protección–del–casco–histórico–de–Sevilla.

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones–e–inversión–tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz–desarrollar–en–2018–para–la–redacción–
de–los–planes–de–protección–que–faltan–del–conjunto–histórico–de–Sevilla,–y–adecuación–del–resto–a–la–sentencia–
del–TSJA–y–del–Tribunal–Supremo,–y–con–cargo–a–qué–partida–presupuestaria?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Alicia–Martínez–Martín,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández–y––

Jaime–Raynaud–Soto.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000095, Pregunta relativa al Museo de Artes y Costumbres Populares de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
Dña. Patricia del Pozo Fernández y D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–D.– Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–
Fernández–y–D.–Jaime–Raynaud–Soto,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–al–Museo–de–Artes–y–Costumbres–Populares–de–Sevilla.

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones–e–inversión–tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz–desarrollar–en–2018–para–la–rehabilitación–
y–puesta–en–uso–de–la–planta–alta–del–Museo–de–Arte–y–Costumbres–Populares–de–Sevilla,–y–con–cargo–a–qué–
partida–presupuestaria?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Alicia–Martínez–Martín,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández–y––

Jaime–Raynaud–Soto.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000096, Pregunta relativa a la Or�uesta Sinfónica de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
Dña. Patricia del Pozo Fernández y D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–D.– Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–
Fernández–y–D.–Jaime–Raynaud–Soto,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–la–Orquesta–Sinfónica–de–Sevilla.

PREGUNTA

¿Tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz–aumentar– la–partida–de– la–Orquesta–Sinfónica–de–Sevilla–en–2018,–
sobre–la–prevista–en–el–presupuesto–vigente?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Alicia–Martínez–Martín,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández–y––

Jaime–Raynaud–Soto.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000097, Pregunta relativa a las peñas flamencas de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
Dña. Patricia del Pozo Fernández y D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–D.– Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–
Fernández–y–D.–Jaime–Raynaud–Soto,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–las–peñas–flamencas–de–Sevilla.

PREGUNTA

¿Tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz–crear–una–partida–para–una–aportación–económica–a– la–Federación–
Sevillana–de–Peñas–Flamencas–en–2018,–y–con–cargo–a–qué–partida–presupuestaria?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Alicia–Martínez–Martín,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández–y––

Jaime–Raynaud–Soto.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000098, Pregunta relativa a nueva escuela de danza en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
Dña. Patricia del Pozo Fernández y D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–D.– Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–
Fernández–y–D.–Jaime–Raynaud–Soto,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–nueva–escuela–de–danza–en–Sevilla.

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones– tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz–desarrollar–en–2018–para– la–construcción–de–una–
nueva–escuela–de–danza–que–venga–a–paliar–los–déficits–de–la–situada–en–el–antiguo–Pabellón–de–Argentina,–y–
con–cargo–a–qué–partida–presupuestaria?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Alicia–Martínez–Martín,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández–y––

Jaime–Raynaud–Soto.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000099, Pregunta relativa a plan de rehabilitación de BIC en Lora del Río (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
Dña. Patricia del Pozo Fernández y D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–D.– Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–
Fernández–y–D.–Jaime–Raynaud–Soto,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–plan–de–rehabilitación–de–BIC–en–Lora–del–Río–(Sevilla).

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones–e–inversión–tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz–desarrollar–en–2018–para–la–rehabilitación–
de–BIC–en–municipios–de–interés–turístico,–como–Lora–del–Río,–en–el–Castillo–de–Lora,–el–Castillo–de–Setefilla,–
o–el–Ayuntamiento–de–Lora,–y–con–cargo–a–qué–partida–presupuestaria?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Alicia–Martínez–Martín,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández–y––

Jaime–Raynaud–Soto.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000100, Pregunta relativa a la rehabilitación del Monasterio de San Isidoro del Campo, en 
Santiponce (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
Dña. Patricia del Pozo Fernández y D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–D.– Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–
Fernández–y–D.–Jaime–Raynaud–Soto,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–
respuesta–escrita–relativa–a–la–rehabilitación–del–Monasterio–de–San–Isidoro–del–Campo,–en–Santiponce–(Sevilla).

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones–e–inversión–tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz–desarrollar–en–2018–para–el–cumplimiento–
del–convenio–firmado–con–la–propiedad,–y–con–cargo–a–qué–partida–presupuestaria?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Alicia–Martínez–Martín,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández–y––

Jaime–Raynaud–Soto.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000101, Pregunta relativa a la Ruta Bética Romana (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
Dña. Patricia del Pozo Fernández y D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–D.– Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–
Fernández–y–D.–Jaime–Raynaud–Soto,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–la–Ruta–Bética–Romana–(Sevilla).

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones–e–inversión–tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz–desarrollar–en–2018–para–la–puesta–en–
valor–de– la– llamada–Ruta–Bética–Romana–de– la–provincia–de–Sevilla,– integrada–por–diferentes–municipios,–y–
con–cargo–a–qué–partida–presupuestaria?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Alicia–Martínez–Martín,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández–y––

Jaime–Raynaud–Soto.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000102, Pregunta relativa a la rehabilitación de la barriada Polígono San Pablo de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán� Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�
dez, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–la–rehabilitación–de–la–barriada–Polígono–San–Pablo–de–Sevilla.

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones–va–a–llevar–a–cabo–el–Gobierno–andaluz–para–la–rehabilitación–de–la–barriada–del–Polígono–
San–Pablo–de–Sevilla,–y–qué–cantidad–va–destinar–para–ello–en–2018?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000103, Pregunta relativa a la rehabilitación de la barriada Santa Isabel en San �uan de Az-, Pregunta relativa a la rehabilitación de la barriada Santa Isabel en San �uan de Az-
nalfarache (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán� Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�
dez, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–
respuesta–escrita–relativa–a–la–rehabilitación–de–la–barriada–Santa–Isabel–en–San–Juan–de–Aznalfarache–(Sevilla).

PREGUNTA

¿Qué– actuaciones– tiene– previsto– el– Gobierno– andaluz– desarrollar– en– 2018– para– la– rehabilitación– de– la–
barriada–Santa–Isabel–en–San–Juan–de–Aznalfarache–de–Sevilla,–y–con–cargo–a–qué–partida–presupuestaria?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000104, Pregunta relativa a la inclusión del Par�ue Tecnológico Agroalimentario en el Par�ue 
Tecnológico Tecnobahía, y actuaciones de impulso anunciadas por la �unta de Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–la–inclusión–del–Parque–Tecnológico–Agroalimentario–en–el–Parque–Tecnológico–
Tecnobahía,–y–actuaciones–de–impulso–anunciadas–por–la–Junta–de–Andalucía.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–noviembre–de–2015,–la–Junta–de–Andalucía–anunció–la–inclusión–del–PTA–en–el–Parque–Tecnobahía,–así–
como–actuaciones–de–impulso–para–su–desarrollo.
Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–acciones–ha–realizado–el–Gobierno–andaluz–para–incluir–el–Parque–Tecnológico–Agroalimentario–de–
Jerez–en–Tecnobahía,–y–qué–acciones–de–impulso–se–han–realizado?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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10-18/PE-000105, Pregunta relativa a la rehabilitación de la barriada Pisos Rosas en Alcalá de Guadaíra 
(Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán� Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�
dez, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–la–rehabilitación–de–la–barriada–Pisos–Rosas–en–Alcalá–de–Guadaíra–(Sevilla).

PREGUNTA

¿Qué– actuaciones– tiene– previsto– el– Gobierno– andaluz– desarrollar– en– 2018– para– la– rehabilitación– de– la–
barriada–llamada–Pisos–Rosas–de–Alcalá–de–Guadaíra–de–Sevilla,–y–con–cargo–a–qué–partida–presupuestaria?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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10-18/PE-000106, Pregunta relativa a centro de día en el distrito Este en Alcalá de Guadaíra (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán� Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�
dez, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–centro–de–día–en–el–distrito–Este–en–Alcalá–de–Guadaíra–(Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuándo–tiene–prevista–el–Gobierno–andaluz–la–puesta–en–marcha–del–centro–de–día–en–el–distrito–Este–de–
Alcalá–de–Guadaíra,–y–con–cargo–a–qué–partida–presupuestaria?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000107, Pregunta relativa a plan contra el chabolismo en el Vacie de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán� Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�
dez, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–plan–contra–el–chabolismo–en–el–Vacie–de–Sevilla.

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones–tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz–desarrollar–en–2018–para–la–erradicación–del–chabo-
lismo–en–el–Vacie,–en–Sevilla,–y–con–cargo–a–qué–partida–presupuestaria?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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10-18/PE-000108, Pregunta relativa al centro de párkinson en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán� Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�
dez, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–al–centro–de–párkinson–en–Sevilla.

PREGUNTA

¿Cuándo–tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz–concertar–nuevas–plazas–en–el–centro–de–día–de–la–Asociación–
Párkinson–de–Sevilla,–y–con–cargo–a–qué–partida–presupuestaria?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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10-18/PE-000109, Pregunta relativa a rehabilitación de la  barriada Alcosa (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán� Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�
dez, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–la–rehabilitación–de–la–barriada–Alcosa–(Sevilla).

PREGUNTA

¿En–qué–nivel–de–ejecución–se–encuentra–la–rehabilitación–por–fases–de–la–barriada–de–Alcosa–en–Sevilla,–y–
qué–presupuesto–ha–aportado–la–Junta–de–Andalucía–y–el–Ministerio–de–Fomento?–¿Qué–partida–presupuestaria–
va–a–destinar–en–2018?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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10-18/PE-000110, Pregunta relativa a fomento de la regeneración y renovación urbanas. Barriada Las 
Viñas en Lora del Río, Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán� Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�
dez, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de– respuesta– escrita– relativa– a– fomento– de– la– regeneración– y– renovación– urbanas.–Barriada– Las–Viñas– en–
Lora–del–Río,–Sevilla.

PREGUNTA

¿En–qué–nivel–de–ejecución–se–encuentra–la–actuación–de–regeneración–y–renovación–urbanas–de–la–barriada–
Las–Viñas–en–Lora–del–Río,–y–qué–presupuesto–ha–aportado–la–Junta–de–Andalucía–y–el–Ministerio–de–Fomento?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000111, Pregunta relativa a la rehabilitación de la barriada Santa Teresa-Amate de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán� Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�
dez, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–la–rehabilitación–de–la–barriada–Santa–Teresa-Amate–de–Sevilla.

PREGUNTA

¿Qué– actuaciones– va– a– llevar– a– cabo– el–Gobierno– andaluz– para– la– rehabilitación– de– la– barriada–Santa–
Teresa-Amate–de–Sevilla,–y–qué–cantidad–va–destinar–para–ello–en–2018?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000112, Pregunta relativa a la residencia de mayores Dolorcita de la Huerta en Dos Hermanas 
(Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán� Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�
dez, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–la–residencia–de–mayores–Dolorcita–de–la–Huerta–en–Dos–Hermanas–(Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuándo– tiene–prevista–el–Gobierno–andaluz– la–puesta–en– funcionamiento–de– la– residencia–de–mayores–
Dolorcita–de–la–Huerta–de–Dos–Hermanas,–y–cuántas–plazas–va–a–poner–a–disposición?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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10-18/PE-000113, Pregunta relativa a la residencia de mayores de Monte�uinto en Dos Hermanas (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán� Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�
dez, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–la–residencia–de–mayores–de–Montequinto–en–Dos–Hermanas–(Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuándo–tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz–el–cumplimiento–del–mandato–parlamentario–para–la–rehabilitación–
necesaria–de–la–residencia–de–grandes–asistidos–de–Montequinto,–y–con–cargo–a–qué–partida–presupuestaria?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000114, Pregunta relativa a terrenos procedentes del pago de la «deuda histórica» en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán� Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�
dez, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–terrenos–procedentes–del–pago–de–la–�deuda–histórica»–en–Sevilla.

PREGUNTA

¿Tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz–promover–en–2018–vivienda–pública–en– los–suelos–de–su–titularidad–
que–le–fueron–cedidos–en–concepto–de–pago–de–la–�deuda–histórica»–en–Sevilla,–tales–como–el–de–ronda–del–
Tamarguillo,–o–el–de–Santa–Bárbara–en–Eduardo–Dato,–Sevilla?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000115, Pregunta relativa a la rehabilitación de la barriada de Andalucía y núcleo residencial 
La Paz, en Osuna (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán� Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�
dez, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–la–rehabilitación–de–la–barriada–de–Andalucía–y–núcleo–residencial–La–Paz,–en–
Osuna–(Sevilla).

PREGUNTA

¿Qué– actuaciones– tiene– previsto– el– Gobierno– andaluz– desarrollar– en– 2018– para– la– rehabilitación– de– la–
barriada–de–Andalucía–y–núcleo–residencial–La–Paz,–en–Osuna,–Sevilla?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000116, Pregunta relativa a la inserción laboral de personas con adicciones en centros de 
Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán� Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�
dez, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–la–inserción–laboral–de–personas–con–adicciones–en–centros–de–Sevilla.

PREGUNTA

¿Qué–medidas–y–con–qué–presupuesto–tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz–poner–en–marcha–en–los–centros–
de–día,–para–la–incorporación–sociolaboral–de–personas–afectadas–por–adicciones–en–Macarena,–Juan–XXIII–y–
Sur,–de–Sevilla–capital?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000117, Pregunta relativa a la paralización definitiva de Marismas Occidental tras el último 
informe conocido del Instituto Geológico y Minero de España (IGME)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Mercedes Barranco Rodríguez, del G.P. Podemos Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Mercedes–Barranco–Rodríguez,–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a– la–paralización–definitiva–de–Marisma–Occidental– tras–el–
último–informe–conocido–del–Instituto–Geológico–y–Minero–de–España–(IGME).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–informe–realizado–por–el–Instituto–Geológico–y–Minero–de–España–(IGME)–sobre–los–estudios–aportados–
por– la– empresa–Gas–Natural– Almacenamientos– Andalucía– S.A.– entre– diciembre– de– 2016– y– septiembre– de–
2017,–en–respuesta–al–condicionado–de–la–Resolución–de–10–de–marzo–de–2016,–de–la–Dirección–General–de–
Política–Energética–y–Minas,–por–la–que–se–otorga–a–Gas–Natural–Almacenamientos–Andalucía–S.A.–autoriza-
ción–administrativa–y–reconocimiento–de–utilidad–pública–para–la–ejecución–del–proyecto–Marismas–Occidental,–
asociado–al–almacenamiento–subterráneo–de–gas–natural–denominado–�Marismas»,– revela– incumplimientos–
de–dicho–condicionado–y–de–la–normativa–en–materia–de–inundaciones.

Concretamente,– en– la– séptima– condición– particular– se– expresa– que,– con– anterioridad– a– la– solicitud– del–
acta–de–puesta–en–servicio–provisional,–Gas–Natural–deberá–validar–los–estudios–complementarios–a–los–que–
hace– referencia–el– informe–del– IGME–de– fecha–7–de–octubre–de–2015,–que,–sintéticamente,–consisten–en– la–
mejora–del–modelo–hidrológico–(número–de–curva,–análisis–de–sensibilidad),–del–modelo–hidráulico–(módulo–de–
transporte–en–flotación)–y–del–análisis–del–riesgo–(con–establecimiento–de–funciones–magnitud-daño–para–los–
elementos–proyectados).

Por– tanto,–este–último– informe–del– IGME–confirma–que– los–estudios–complementarios–solicitados–el–7–de–
octubre–de–2015–a–Gas–Natural–Almacenamiento–Andalucía–S.A.–solo–se–han–cumplido–parcialmente,–puesto–
que–algunas–de–las–tareas–que–debían–abordarse–en–una–nueva–etapa,–anterior–a–la–puesta–en–marcha,–debían–
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mejorar–el–modelo–hidrológico,–el–modelo–hidráulico–y–el–análisis–de–riesgo.–Y–el–informe–reconoce–que–otras–
no–han–sido–incorporadas–ni–resueltas.

Otro–de–los–aspectos–más–importantes–del–informe–es–el–reconocimiento–de–que–varias–zonas–del–proyecto–
y–tramos–del–gaseoducto–son–zonas–inundables,–algo–que–debe–ser–tenido–en–cuenta–para–determinar–la–via-
bilidad–del–proyecto.

Como–reconoce–la–condición–decimocuarta,–la–Dirección–General–de–Política–Energética–y–Minas–podrá–dejar–
sin–efecto–la–Resolución–de–10–de–marzo–de–2016,–ante–el–incumplimiento–de–las–condiciones–establecidas–en–
la–misma,–así–como–de–cualquier–otra–normativa–que–sea–de–aplicación.

Por– su– parte,– se– establece– en– la– condición– decimosegunda– que,– sin– perjuicio– de– las– competencias– en–
materia–de–seguridad–y–calidad–industrial–que–corresponden–al–órgano–competente–de–la–Comunidad–Autónoma–
de–Andalucía,–la–Dependencia–del–Área–de–Industria–y–Energía–de–la–Subdelegación–del–Gobierno–en–Huelva–
podrá–efectuar– las– inspecciones–y–comprobaciones–que–estime–oportunas,–en–relación–con–el–cumplimiento–
de– las–condiciones–establecidas–en– la–presente– resolución–y–en– las–disposiciones–y–normativa–vigente–que–
sean–de–aplicación.

Desde–Podemos–Andalucía–consideramos–que– las–conclusiones–del–último– informe–del– IGME–se–suman–
a– los– informes–emitidos–por– la–UNESCO,–por–el–Defensor–del–Pueblo–Andaluz–y–el–Defensor–del–Pueblo,–y–
vienen–a–reafirmar–nuestra–solicitud–de–paralización–total–e–inmediata–del–proyecto–Marismas–Occidental–por–
incumplimiento–de–la–legalidad–vigente.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Tenía–conocimiento–el–Gobierno–andaluz–de–la–existencia–de–este–informe–del–IGME–y–de–su–contenido?
A– la–vista–de–este– informe,–¿qué–medidas– tomará–el–Gobierno–andaluz–para–paralizar–definitivamente–el–

proyecto–de–Marismas–Occidental–en–el–marco–de–sus–competencias?–¿Qué–tipo–de–medidas–legales–adoptará–
el–Gobierno–andaluz–a–raíz–de–esta–nueva–herramienta,–que–es–el–informe–del–IGME?

¿Tiene–previsto–revisar–el–Gobierno–andaluz–la–Autorización–Ambiental–Unificada–que–la–Junta–de–Andalucía–
otorgó–al–proyecto–Marisma–Occidental–del–almacenamiento–Marismas?

¿Ha– realizado– la– Administración– autonómica– andaluza,– en– el– marco– de– sus– competencias– en– materia–
de–seguridad–y–calidad–industrial,–inspecciones–y–comprobaciones–sobre–las–condiciones–establecidas–en–la–
Resolución–de–10–de–marzo–de–2016–y–en–las–disposiciones–y–normativa–vigente,–que–sean–de–aplicación–al–
proyecto–Marismas–Occidental?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–enero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

Mercedes–Barranco–Rodríguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000118, Pregunta relativa a cobertura de plazas para el turno de personas con discapacidad 
en las convocatorias de empleo público realizadas por la Consejería de Educación

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Esperanza Gómez Corona y Dña. Libertad Benítez Gálvez, 
del G.P. Podemos Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las– Ilmas.– Sras.– Dña.– Esperanza– Gómez– Corona– y– Dña.– Libertad– Benítez– Gálvez,– del– G.P.– Podemos–
Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–
al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–cobertura–de–plazas–
para–el–turno–de–personas–con–discapacidad–en–las–convocatorias–de–empleo–público–realizadas–por–la–Con-
sejería–de–Educación.

PREGUNTAS

¿Cuántas–plazas–reservadas–para–el–turno–de–personas–con–discapacidad–se–han–cubierto–en–cada–una–de–
las–convocatorias–de–empleo–público–o–procesos–selectivos–realizados–por–la–Consejería–de–Educación–desde–
el–inicio–de–la–X–Legislatura–hasta–la–actualidad?

¿Cuántas–plazas–se–ofertaban–en–total–en–cada–una–de–las–convocatorias–o–procesos–selectivos–anteriores?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–enero–de–2018.–
Las–diputadas–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

Esperanza–Gómez–Corona–y––
Libertad–Benítez–Gálvez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000119, Pregunta relativa a aumento de horas y mejora de las condiciones laborales de los 
monitores y monitoras escolares

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Libertad Benítez Gálvez, del G.P. Podemos Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Libertad–Benítez–Gálvez,–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con– ruego–de– respuesta–escrita– relativa–a–aumento–de–horas–y–mejora–de– las–condiciones– laborales–de– los–
monitores–y–monitoras–escolares.

PREGUNTAS

¿Qué–centros–educativos–andaluces–han–solicitado–durante–la–X–Legislatura–aumento–de–horas–y–mejora–
de–las–condiciones–laborales–de–los–monitores–y–monitoras–escolares?

¿Qué–solicitud–concreta–se–realiza–en–cada–uno–de–estos–casos?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–enero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

Libertad–Benítez–Gálvez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000120, Pregunta relativa a actuaciones para la mejora de la climatización de los centros 
educativos de Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Libertad Benítez Gálvez, del G.P. Podemos Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Libertad–Benítez–Gálvez,–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–Consejo–de–Gobierno– la–siguiente–pre-pre-
gunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–actuaciones–para–la–mejora–de–la–climatización–de–los–centros–
educativos–de–Andalucía.

PREGUNTAS

¿Qué–actuaciones–concretas–para–la–mejora–de–la–climatización–de–centros–educativos–se–han–ejecutado–
en–los–años–2017–y–2018,–haciendo–referencia–separada–a–los–distintos–centros?

¿Qué–actuaciones–concretas–para–la–mejora–de–la–climatización–de–centros–educativos–se–encuentran–en–
ejecución–en–la–actualidad–y–cuál–es–su–estado,–haciendo–referencia–separada–a–los–distintos–centros?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–enero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

Libertad–Benítez–Gálvez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000121, Pregunta relativa a la ecoaldea El Calabacino, en Alájar (Huelva)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Carmen Molina Cañadas, del G.P. Podemos Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Carmen–Molina–Cañadas,–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–la–ecoaldea–El–Calabacino,–en–Alájar–(Huelva).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–Calabacino–es–una–aldea–situada–en–el–término–municipal–de–Alájar,–en–la–provincia–de–Huelva.–La–localidad–
llegó–a–contar–con–600–habitantes–en–el–siglo–xix,–pero–fue–perdiendo–población–hasta–quedar–abandonada,–
situación–en–la–que–permaneció–muchos–años.

Hace–décadas–que–aldeas–prácticamente–abandonadas,–como–El–Collado,–o–abandonadas–del–todo,–como–
era–el–caso–de–El–Calabacino,–vienen–siendo–repobladas.–Durante–décadas,–este–lugar–se–mantuvo–abandonado,–
hasta–que,–a–partir–de– la–década–de–1970,– llegaron–a– la–zona–nuevos–pobladores,–principalmente–personas–
dedicadas–a–la–artesanía–o–el–arte,–que–en–un–primer–momento–ocuparon–las–casas–abandonadas,–pero–pos-
teriormente–se–fueron–integrando–progresivamente–en–el–municipio–de–Alájar,–adquiriendo–la–propiedad–de–las–
viviendas,–parcelas–con–construcciones–derruidas–y–parcelas–sin–restos–de–construcción.

En–los–últimos–veinte–años,–esta–comunidad,–perteneciente–a–la–Red–Mundial–de–Ecoaldeas,–ha–sufrido–una–
auténtica–transformación,–puesto–que–se–han–recuperado–viviendas–que–estaban–a–punto–de–desaparecer–y–
se–han–recuperado–las–parcelas–que–en–su–día–fueron–pequeñas–huertas–de–autoabastecimiento.–Sus–habi-
tantes–comparten–una–filosofía–común,–donde–está–muy–presente–la–idea–de–la–sostenibilidad–de–los–recursos,–
la–ecología,–la–relación–con–la–tierra–y–el–entorno–social,–y–la–máxima–autosuficiencia–posible.–Participan–con–
sus–medios– en– la– limpieza– de– los– caminos– rurales,– transitados– por– numerosos– senderistas,– e– incluso– han–
llegado–a–convertirse–en–el–primer– retén–que–ha–actuado–contra–conatos–de– incendios– forestales.–Por–eso,–
no–entienden–la–deriva–a–la–que–se–dirige–la–resolución–de–su–existencia–en–el–Paraje–Natural–de–la–Sierra–de–
Aracena–y–Picos–de–Aroche.
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Son–114–habitantes–(40–de–ellos,–niños–y–niñas)–en–el–municipio–de–Alájar,–algunos–con–más–de–25–años–
de–residencia,–que–subsisten–en–condiciones–muy–duras,–sin–acceso–a–la–red–de–distribución–de–energía,–sin–
acceso–a–la–red–de–distribución–de–agua,–sin–acceso–a–vehículos,–etc.–Es–cierto–que–se–han–podido–presen-
tar– ciertos– desajustes,– debido– principalmente– a– falta– de– comunicación– y– diálogo,– pero– también– lo– es– que–
habitar–en– la–aldea–y–desarrollar– las–actividades–artesanas–y–de–huerta–para–autoabastecimiento–puede–ser–
compatible–con– la–protección–que– requiere–un–espacio–protegido–como–el–de– la–Sierra–de–Aracena–y–Picos–
de–Aroche.–Según–afirman– las–personas– involucradas–como– respuesta–a– los–hechos–que–se– les–atribuyen,–
los–materiales–empleados–en–la–rehabilitación–y–construcción–no–suponen–un–riesgo–de–incendios–forestales,–
a–pesar–de–considerarse–un–hábitat–sensible.–Los–parques–naturales–son–un–espacio–donde–el–ser–humano–
tiene–cabida–si–su–actividad–forma–parte–de–usos–sostenibles–que–no–pongan–en–peligro–los–valores–naturales.–
Es–importante–no–penalizar–el–retorno–a–la–vida–rural,–especialmente–ahora,–cuando–encararnos–el–problema–
del–despoblamiento–rural.

La–presencia– de–este–medio– centenar– de– familias– en–El–Calabacino–es– compatible– con– su–entorno.–De–
hecho,–sus–altos–índices–de–natalidad–y–la–escolarización–de–esos–niños–y–niñas–han–permitido–que–siga–abierta–
la–escuela–de–Alájar,–por–ejemplo.–Estas–edificaciones–no–crean–perjuicio–a–su–entorno,–sino–que–están–dando–
un–buen–ejemplo–del–camino–a–seguir–para–repoblar–zonas–rurales–vacías.

Estando–en–proceso–de–borrador–el–Plan–General–de–Ordenación–Urbana–de–Alájar,–a–través–de–la–parti-
cipación–ciudadana–se–ha–aportado–una–propuesta–que–facilita–la–adecuación–de–las–normas–reguladoras–del–
Parque–Natural–Sierra–de–Aracena–y–Picos–de–Aroche–y–del–municipio–de–Alájar–a– la– realidad–del– territorio–
del–parque–natural.–Creemos–que–hay–cierta–urgencia–en–dar–una–respuesta–política–a–la–propuesta–de–estas–
personas,–que–cuentan–con–el–apoyo–de–más–de–20.000–firmas–y–de–la–propia–población–de–Alájar.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Han– considerado– desde– la– Consejería– de–Medio– Ambiente– y– Ordenación– del– Territorio– algún– tipo– de–
regulación–urbanística–que–dé–respuesta–a–situaciones–similares–a–la–de–El–Calabacino,–Casas–de–Arriba–y–la–
Umbría,–en–relación–con–el–Plan–General–de–Ordenación–Urbana–de–Alájar?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–enero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

María–Carmen–Molina–Cañadas.
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10-18/PE-000122, Pregunta relativa al Centro Andaluz de Fotografía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Crespo Díaz, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.–Sra.–Dña.–María–del–Carmen–Crespo–Díaz,– del–G.P.–Popular–Andaluz,– con–arreglo–a– lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–al–Centro–Andaluz–de–Fotografía.

PREGUNTA

¿Qué–ayudas–se–han–concedido–por–parte–de–la–Junta–de–Andalucía–al–Centro–Andaluz–de–Fotografía?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–enero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–del–Carmen–Crespo–Díaz.
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10-18/PE-000123, Pregunta relativa a la dotación de material a las enseñanzas de Formación Profesio-, Pregunta relativa a la dotación de material a las enseñanzas de Formación Profesio-
nal Básica de Fabricación y Montaje en el IES El Al�uián (Almería)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.–Sra.–Dña.–Aránzazu–Martín–Moya,–del–G.P.–Popular–Andaluz,– con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pre-pre-
gunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–la–dotación–de–material–a–las–enseñanzas–de–Formación–
Profesional–Básica–de–Fabricación–y–Montaje–en–el–IES–El–Alquián–(Almería).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–marzo–del–año–2016,–la–diputada–abajo–firmante–realizó–una–pregunta–oral–en–Comisión–a–la–consejera–
de–Educación–sobre– la– intención–de–dicha–consejería–de–dotar–del–material–necesario–a– las–enseñanzas–de–
Formación–Básica–de–Fabricación–y–Montaje–en–el–IES–El–Alquián,–en–Almería.–Y–ello,–ante–la–evidente–nece-
sidad–de–dotar–de–material–a–dicho–centro–para–poder–llevar–a–cabo–estas–enseñanzas.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Qué–inversión–tiene–previsto–llevar–a–cabo–o–ha–realizado–la–consejera–de–Educación–para–la–dotación–de–
material–en–las–enseñanzas–de–Formación–Profesional–Básica–de–Fabricación–y–Montaje–en–el–IES–EL–Alquián,–
en–la–capital–de–Almería?

¿Qué–cantidad–económica–ha–sido–la–contemplada–para–llevar–a–cabo–dicha–inversión?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Aránzazu–Martín–Moya.
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10-18/PE-000124, Pregunta relativa a un nuevo punto de urgencias 24 horas en la Sierra Sur de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–un–nuevo–punto–de–urgencias–24–horas–en–la–Sierra–Sur–de–Sevilla.

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–prevista–la–Consejería–de–Salud–de–la–Junta–de–Andalucía–la–ubicación–de–un–nuevo–
punto–de–urgencias–24–horas–en–la–Sierra–Sur–de–Sevilla?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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10-18/PE-000125, Pregunta relativa a la puesta en marcha de la Unidad de Salud Mental en Utrera

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–la–puesta–en–marcha–de–la–Unidad–de–Salud–Mental–en–Utrera.

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–prevista–la–Consejería–de–Salud–de–la–Junta–de–Andalucía–la–puesta–en–marcha–de–la–
Unidad–de–Salud–Mental–en–Utrera?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000126, Pregunta relativa a ampliación de especialidades e instalaciones del servicio com-, Pregunta relativa a ampliación de especialidades e instalaciones del servicio com-
pleto de seguimiento y atención en partos en Constantina

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–ampliación–de–especialidades–e–instalaciones–del–servicio–completo–de–segui-
miento–y–atención–en–partos–en–Constantina.

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–prevista–la–Consejería–de–Salud–de–la–Junta–de–Andalucía–la–ampliación–de–especiali-
dades–y–la–instalación–del–servicio–completo–de–seguimiento–y–atención–de–los–partos–en–Constantina?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–640– X–LEGISLATURA– 16–de–febrero–de–2018

Pág.–56

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN
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10-18/PE-000127, Pregunta relativa a ampliación de especialidades en el Hospital Virgen de Valme

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–ampliación–de–especialidades–en–el–Hospital–Virgen–de–Valme.

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–prevista–la–Consejería–de–Salud–de–la–Junta–de–Andalucía–la–ampliación–de–especia-
lidades–en–el–Hospital–Virgen–de–Valme?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000128, Pregunta relativa a ampliación de días y horas del servicio de pediatría en Carrión 
de los Céspedes

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–
respuesta–escrita–relativa–a–ampliación–de–días–y–horas–del–servicio–de–pediatría–en–Carrión–de–los–Céspedes.

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–prevista– la–Consejería–de–Salud–de–la–Junta–de–Andalucía– la–ampliación–de–horas–y–
días–del–servicio–de–pediatría–en–Carrión–de–los–Céspedes?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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10-18/PE-000129, Pregunta relativa a ampliación del horario de pediatría en Villamanri�ue

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–ampliación–del–horario–de–pediatría–en–Villamanrique.

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–prevista– la–Consejería–de–Salud–de–la–Junta–de–Andalucía– la–ampliación–del–horario–
de–pediatría–en–Villamanrique?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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10-18/PE-000130, Pregunta relativa a la construcción de un nuevo centro de salud en El Cuervo

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–construcción–de–un–nuevo–centro–de–salud–en–El–Cuervo.

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–prevista–la–Consejería–de–Salud–de–la–Junta–de–Andalucía–la–construcción–del–nuevo–
centro–de–salud–de–El–Cuervo?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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10-18/PE-000131, Pregunta relativa a apertura por la tarde del centro de especialidades de Alcalá de 
Guadaíra

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–apertura–por–la–tarde–del–centro–de–especialidades–de–Alcalá–de–Guadaíra.

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–prevista–la–Consejería–de–Salud–de–la–Junta–de–Andalucía–la–apertura–por–la–tarde–del–
centro–de–especialidades–de–Alcalá–de–Guadaira?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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10-18/PE-000132, Pregunta relativa a recuperación y puesta en marcha como centro de salud del solar 
del antiguo �uirúrgico del Prado

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–recuperación–y–puesta–en–marcha–como–centro–de–salud–del–solar–del–antiguo–
quirúrgico–del–Prado.

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–prevista–la–Consejería–de–Salud–de–la–Junta–de–Andalucía–la–recuperación–y–puesta–
en–marcha–como–gran–centro–de–salud–del–solar–del–antiguo–quirúrgico–del–Prado?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000133, Pregunta relativa a construcción de un hospital comarcal en Morón de la Frontera

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–construcción–de–un–hospital–comarcal–en–Morón–de–la–Frontera.

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–prevista–la–Consejería–de–Salud–de–la–Junta–de–Andalucía–la–construcción–de–un–hos-
pital–comarcal–en–Morón–de–la–Frontera?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000134, Pregunta relativa a construcción de nuevos centros de salud en Sevilla capital

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–construcción–de–nuevos–centros–de–salud–en–Sevilla–capital.

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–prevista– la–Consejería–de–Salud–la–construcción–de–los–nuevos–centros–de–salud–de–
Sevilla–capital–en–el–Barrio–de–Jesús,–María–y–José,–Avenida–de–Emilio–Lemos,–Los–Remedios– (sustitución–
de–Virgen–de–África),–Cerro–del–Águila,–El–Arenal,–Pino–Montano-Zona–las–Estrellas–(aprobado–en–Pleno–del–
Ayuntamiento),–zona–Portaceli–tras–el–cierre–de–Huerta–del–Rey,–mejora–de–dotación–en–el–centro–de–salud–Pino–
Montano-B,–creación–de–un–servicio–de–Urgencias–en–Sevilla–Este,–ampliación–del–centro–ITS,–ampliación–del–
centro–de–salud–Pino–Montano-A?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000135, Pregunta relativa al cumplimiento del convenio �unta-Ayuntamiento de La Roda para 
el pago del personal del centro de salud

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–al–cumplimiento–del–convenio–Junta-Ayuntamiento–de–La–Roda–para–el–pago–del–
personal–del–centro–de–salud.

PREGUNTA

¿Está–cumpliendo–la–Consejería–de–Salud–en–la–parte–que–le–corresponde,–y–en–todas–las–que–se–tenían–
previstas,–en–el–convenio–entre–la–Junta–de–Andalucía–y–el–Ayuntamiento–de–La–Roda–para–el–funcionamiento–
del–centro–de–salud?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000136, Pregunta relativa a la eliminación de las tres camas por habitación en los hospitales 
sevillanos

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–la–eliminación–de–las–tres–camas–por–habitación–en–los–hospitales–sevillanos.

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–prevista–la–Consejería–de–Salud–de–la–Junta–de–Andalucía–la–eliminación–definitiva–de–
las–tres–camas–por–habitación–en–los–hospitales–sevillanos?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000137, Pregunta relativa a recuperación de un espacio para enfermos de esclerosis múltiple 
adscritos a la Unidad de CSUR del Hospital Universitario Virgen Macarena

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–recuperación–de–un–espacio–para–enfermos–de–esclerosis–múltiple–adscritos–a–
la–Unidad–de–CSUR–del–Hospital–Universitario–Virgen–Macarena.

PREGUNTA

¿Para– cuándo– tiene– prevista– la– Consejería– de– Salud– de– la– Junta– de– Andalucía– la– recuperación– de– un–
espacio–similar–al–que–venían–usando–para–su–rehabilitación–diaria–en–el–Hogar–Virgen–de– los–Reyes,– junto–
al–Hospital–Universitario–Virgen–Macarena,–los–enfermos–de–esclerosis–múltiple–adscritos–a–la–Unidad–CSUR–
del–citado–Hospital?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–640– X–LEGISLATURA– 16–de–febrero–de–2018

Pág.–67
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000138, Pregunta relativa a la finalización del centro de salud de Coria del Río

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–la–finalización–del–centro–de–salud–de–Coria–del–Río.

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–prevista– la–Consejería–de–Salud–de– la–Junta–de–Andalucía– la–finalización–del–centro–
de–salud–de–Coria–del–Río?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000139, Pregunta relativa a mejora y ampliación de los servicios sanitarios en el centro de 
salud de Carmona

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–
respuesta–escrita–relativa–a–mejora–y–ampliación–de–los–servicios–sanitarios–en–el–centro–de–salud–de–Carmona.

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–prevista–la–Consejería–de–Salud–de–la–Junta–de–Andalucía–la–mejora–y–ampliación–de–
los–servicios–sanitarios–que–se–ofrecen–desde–el–centro–sanitario–de–Carmona?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000140, Pregunta relativa a nuevo plan contra VIH y otras ITS

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–nuevo–plan–contra–VIH–y–otras–ITS.

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–prevista–la–Consejería–de–Salud–de–la–Junta–de–Andalucía–la–elaboración–y–puesta–en–
marcha–del–nuevo–plan–contra–VIH–y–otras–ITS?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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10-18/PE-000141, Pregunta relativa a la fi nalización de las obras y puesta en funcionamiento del Hos-, Pregunta relativa a la finalización de las obras y puesta en funcionamiento del Hos-
pital Militar Vigil de Quiñones

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de– respuesta–escrita– relativa–a– la–finalización–de– las–obras–y–puesta–en– funcionamiento–del–Hospital–Militar–
Vigil–de–Quiñones.

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–prevista–la–Consejería–de–Salud–de–la–Junta–de–Andalucía–la–finalización–de–las–obras–
y–puesta–en–funcionamiento–del–Hospital–Militar–Vigil–de–Quiñones?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000142, Pregunta relativa a la dotación de un pediatra en Cazalla de la Sierra con cobertura 
a Alanís

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–la–dotación–de–un–pediatra–en–Cazalla–de–la–Sierra–con–cobertura–a–Alanís.

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–prevista–la–Consejería–de–Salud–de–la–Junta–de–Andalucía–la–dotación–de–un–pediatra–
en–Cazalla–de–la–Sierra–con–cobertura–también–a–Alanís?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000143, Pregunta relativa a plan específico de construcción o reforma y mejora de dotación 
de los centros de salud de la provincia de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–plan–específico–de–construcción–o–reforma–y–mejora–de–dotación–de–los–centros–
de–salud–de–la–provincia–de–Sevilla.

PREGUNTA

¿Para– cuándo– tiene– previsto– la– Consejería– de– Salud– de– la– Junta– de– Andalucía– un– plan– específico– de–
construcción–o–reforma–y–mejora–de–dotación–para–los–centros–de–salud–de–la–provincia,–entre–ellos:–Carmona,–
Burguillos,–San–Juan–de–Aznalfarache,–Almadén,–Espadillas,–Guadalcanal,–Villanueva–del–Ariscal,–Santiponce,–
Castilleja–de–Guzmán,–Lora–del–Río–y–La–Puebla–del–Río?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000144, Pregunta relativa a puesta a disposición periódica y sin interrupciones de las prue-, Pregunta relativa a puesta a disposición periódica y sin interrupciones de las prue-
bas de digitopunción a las asociaciones contra las enfermedades de transmisión sexual

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–puesta–a–disposición–periódica–y–sin–interrupciones–de–las–pruebas–de–digito-
punción–a–las–asociaciones–contra–las–enfermedades–de–transmisión–sexual.

PREGUNTA

¿Para– cuándo– tiene–prevista– la–Consejería–de–Salud–de– la– Junta–de–Andalucía– la– puesta–a–disposición–
periódica–y–sin–interrupciones–de–las–pruebas–de–Digitopunción–a–las–asociaciones–contra–las–enfermedades–
de–enfermedades–de–transmisión–sexual?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000145, Pregunta relativa a puesta en marcha del centro de referencia en distonía en el Hos-, Pregunta relativa a puesta en marcha del centro de referencia en distonía en el Hos-
pital Universitario Virgen del Rocío

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–puesta–en–marcha–del–centro–de–referencia–en–distonía–en–el–Hospital–Univer-
sitario–Virgen–del–Rocío.

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–prevista– la–Consejería–de–Salud–de– la–Junta–de–Andalucía– la–puesta–en–marcha–del–
centro–de–referencia–en–distonía–en–el–Hospital–Universitario–Virgen–del–Rocío?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000146, Pregunta relativa a centro integral de epilepsia en Gerena

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–centro–integral–de–epilepsia–en–Gerena.

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–prevista– la–Consejería–de–Salud–de– la–Junta–de–Andalucía– la–puesta–en–marcha–del–
centro–integral–de–epilepsia–en–Gerena?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000147, Pregunta relativa a reforma y modernización de los hospitales de la capital

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–reforma–y–modernización–de–los–hospitales–de–la–capital.

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–prevista–la–Consejería–de–Salud–de–la–Junta–de–Andalucía–la–reforma–integral–y–moder-
nización–de–equipos– y– servicios–de– los– tres–grandes–hospitales–de– la– capital:–Hospital–Universitario–Virgen–
Macarena,–Hospital–Universitario–Virgen–del–Rocío–y–Hospital–Virgen–del–Valme?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000148, Pregunta relativa a servicio de ambulancia y urgencias 24 horas en el centro de sa-, Pregunta relativa a servicio de ambulancia y urgencias 24 horas en el centro de sa-
lud de Olivares

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–servicio–de–ambulancia–y–urgencias–24–horas–en–el–centro–de–salud–de–Olivares.

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–previsto–la–Consejería–de–Salud–de–la–Junta–de–Andalucía–el–establecimiento–del–ser-
vicio–de–ambulancia–y–urgencias–24–horas–en–el–centro–de–salud–de–Olivares–como–centro–de–referencia–de–
su–zona–básica–de–salud?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000149, Pregunta relativa a servicio de ambulancia y urgencias 24 horas en el centro de sa-, Pregunta relativa a servicio de ambulancia y urgencias 24 horas en el centro de sa-
lud de Peñaflor

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–servicio–de–ambulancia–y–urgencias–24–horas–en–el–centro–de–salud–de–Peñaflor.

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–previsto–la–Consejería–de–Salud–de–la–Junta–de–Andalucía–el–establecimiento–del–ser-
vicio–de–ambulancia–y–urgencias–24–horas–en–el–centro–de–salud–de–Peñaflor?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000150, Pregunta relativa a la puesta en marcha de todos los servicios en el CHARE de Le-, Pregunta relativa a la puesta en marcha de todos los servicios en el CHARE de Le-
brija, incluyendo pediatría y helipuerto

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–puesta–en–marcha–de–todos–los–servicios–en–el–CHARE–de–Lebrija,–incluyendo–
pediatría–y–helipuerto.

PREGUNTA

¿Para–cuándo– tiene–prevista– la–Consejería–de–Salud–de– la–Junta–de–Andalucía– la–puesta–en–marcha–de–
todos–los–servicios–en–el–CHARE–de–Lebrija,–incluyendo–pediatría–24–horas–y–helipuerto?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–640– X–LEGISLATURA– 16–de–febrero–de–2018

Pág.–80

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000151, Pregunta relativa a unidad completa para hipertensos pulmonares en el Hospital 
Universitario Virgen del Rocío

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de– respuesta– escrita– relativa– a– unidad– completa– para– hipertensos–pulmonares– en–el–Hospital–Universitario–
Virgen–del–Rocío.

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–previsto–la–Consejería–de–Salud–de–la–Junta–de–Andalucía–el–establecimiento–de–una–
Unidad–completa–y–específica–para–hipertensos–pulmonares–en–el–Hospital–Universitario–Virgen–del–Rocío?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000152, Pregunta relativa a ubicación de unidad móvil de urgencias en Carmona

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–ubicación–de–unidad–móvil–de–urgencias–en–Carmona.

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–prevista–la–Consejería–de–Salud–de–la–Junta–de–Andalucía–la–ubicación–de–una–unidad–
móvil–de–urgencias–(DCCU)–en–el–servicio–de–ambulancia–para–la–ciudad–de–Carmona?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000153, Pregunta relativa a recuperación de la plantilla de profesionales en la Unidad de Or-, Pregunta relativa a recuperación de la plantilla de profesionales en la Unidad de Or-
topedia Infantil del Hospital Universitario Virgen del Rocío

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–recuperación–de–la–plantilla–de–profesionales–en–la–Unidad–de–Ortopedia–Infantil–
del–Hospital–Universitario–Virgen–del–Rocío.

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–prevista–la–Consejería–de–Salud–de–la–Junta–de–Andalucía–la–recuperación–completa–
de–la–plantilla–de–profesionales–exigida–por–la–normativa–CSUR–para–mantener–la–acreditación–en–la–Unidad–
de–Ortopedia–Infantil–del–Hospital–Universitario–Virgen–del–Rocío?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000154, Pregunta relativa a ampliación del servicio de UVI móviles

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–ampliación–del–servicio–de–UVI–móviles.

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–prevista–la–Consejería–de–Salud–de–la–Junta–de–Andalucía–la–ampliación–del–servicio–
de–UVI–móviles–en–todas–las–zonas–básicas–de–la–provincia–de–Sevilla–y–su–capital?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000155, Pregunta relativa a la puesta en marcha de las unidades de paliativos pediátricos 
correspondientes al Hospital Universitario Virgen del Rocío

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–la–puesta–en–marcha–de–las–unidades–de–paliativos–pediátricos–correspondientes–
al–Hospital–Universitario–Virgen–del–Rocío.

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–prevista–la–Consejería–de–Salud–de–la–Junta–de–Andalucía–la–puesta–en–marcha–de–las–
unidades–de–paliativos–pediátricos–correspondientes–al–Hospital–Universitario–Virgen–del–Rocío?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000156, Pregunta relativa al desdoble de la carretera A-362 Utrera-Los Palacios (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán� Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�
dez, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–al–desdoble–de–la–carretera–A-362–Utrera-Los–Palacios–(Sevilla).

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones– tiene–previsto– realizar–el–Consejo–de–Gobierno–en–el–desdoble–de– la–carretera–A-362–
Utrera-Los–Palacios–(Sevilla)?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–640– X–LEGISLATURA– 16–de–febrero–de–2018

Pág.–86

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000157, Pregunta relativa al desdoble de la carretera A-351 de Osuna a Écija

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán� Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�
dez, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–al–desdoble–de–la–carretera–A-351–de–Osuna–a–Écija.

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones–tiene–previsto–realizar–el–Consejo–de–Gobierno–en–el–desdoble–de–la–carretera–A-351–de–
Osuna–a–Écija–y–circunvalación–a–su–paso–por–Osuna,–conexión–con–la–A-92?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000158, Pregunta relativa al desdoble de la carretera A-364 Écija-Marchena (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán� Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�
dez, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–al–desdoble–de–la–carretera–A-364–Écija-Marchena–(Sevilla).

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones– tiene–previsto– realizar–el–Consejo–de–Gobierno–en–el–desdoble–de– la–carretera–A-364–
que–une–Écija–y–Marchena–(Sevilla)?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000159, Pregunta relativa al desdoble de la carretera A-398 de El Viso del Alcor a Carmona 
(Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán� Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�
dez, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–al–desdoble–de–la–carretera–A-398–de–El–Viso–del–Alcor–a–Carmona–(Sevilla).

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones–tiene–previsto–realizar–el–Consejo–de–Gobierno–en–el–desdoble–de–la–carretera–A-389–de–
El–Viso–del–Alcor–a–Carmona–(Sevilla)?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000160, Pregunta relativa al desdoble de la carretera A-8125 entre Arahal y Morón de la Fron-, Pregunta relativa al desdoble de la carretera A-8125 entre Arahal y Morón de la Fron-
tera (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán� Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�
dez, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–al–desdoble–de–la–carretera–A-8125–entre–Arahal–y–Morón–de–la–Frontera–(Sevilla).

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones–tiene–previsto–realizar–el–Consejo–de–Gobierno–en–el–desdoble–de–la–carretera–A-8125–
entre–Arahal–A-92–y–Morón–de–la–Frontera–(Sevilla)?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000161, Pregunta relativa a arreglo de la A-8126

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán� Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�
dez, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–arreglo–de–la–A-8126.

PREGUNTA

¿Tiene–previsto–el–Consejo–de–Gobierno– iniciar– las–obras–de– la–A-8126–Coripe-Montellano-Morón–de– la–
Frontera?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000162, Pregunta relativa a arreglo de la A-380

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán� Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�
dez, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–arreglo–de–la–A-380.

PREGUNTA

¿Tiene–previsto–el–Consejo–de–Gobierno–iniciar–las–obras–de–la–A-380–Carmona-Marchena–(Sevilla)?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000163, Pregunta relativa a estudio del desdoble A-471 Lebrija-Las Cabezas (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán� Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�
dez, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–estudio–del–desdoble–A-471–Lebrija-Las–Cabezas–(Sevilla).

PREGUNTA

¿Qué– actuaciones– tiene– previsto– realizar– el– Consejo– de–Gobierno– sobre– el– estudio– del– desdoble– de– la–
carretera–A-471–Lebrija-Las–Cabezas?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000165, Pregunta relativa al camino asfaltado de Villamanri�ue de la Condesa al Rocío

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán� Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�
dez, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–al–camino–asfaltado–de–Villamanrique–de–la–Condesa–al–Rocío.

PREGUNTA

¿Tiene– previsto– el–Consejo– de–Gobierno– iniciar– las– obras– del– camino– asfaltado– de–Villamanrique– de– la–
Condesa–al–Rocío–en–carretera–autonómica?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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10-18/PE-000166, Pregunta relativa a construcción del carril-bici en la carretera A-473

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán� Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán�
dez, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de febrero de 2018
Orden de publicación de 7 de febrero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–construcción–del–carril-bici–en–la–carretera–A-473.

PREGUNTA

¿Tiene–prevista–el–Consejo–de–Gobierno–la–construcción–del–carril-bici–en–la–carretera–A-473–Aznalcázar-
Benacazón–(Sevilla)?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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10-18/AEA-000038, Acuerdo de la Mesa del Parlamento de 14 de febrero de 2018, por el �ue se resuelve 
el concurso general de méritos para la provisión del puesto denominado «jefe o jefa de la Unidad de 
Coordinación Administrativa de la página web del Parlamento»

Orden de publicación de 15 de febrero de 2018

La–Mesa–del–Parlamento–de–Andalucía–aprobó,–mediante–Acuerdo–de–27–de–septiembre–de–2017–(publicado–
en–el–Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía–núm.–554,–de–11–de–octubre–de–2017),–la–convocatoria–de–
concurso–general–de–méritos–para–la–provisión–del–puesto–de–trabajo–denominado–�jefe–o–jefa–de–la–Unidad–
de–Coordinación–Administrativa–de–la–Página–Web–del–Parlamento».

Vista–la–propuesta–de–la–comisión–de–valoración–del–citado–concurso,–cumplidas–las–bases–de–la–convoca-
toria,–acreditada–la–observancia–del–procedimiento–y–de–conformidad–con–lo–establecido–en–la–base–quinta–de–
dicha–convocatoria,–la–Mesa–de–la–Cámara,–en–su–sesión–del–14–de–febrero–de–2018,

HA–ACORDADO

Primero.–Resolver–el–presente–concurso–general–de–méritos–mediante–la–aprobación–de–la–propuesta–de–
la– comisión– de– valoración,– adjudicando– el– puesto– denominado– �jefe– o– jefa– de– la–Unidad– de–Coordinación–
Administrativa–de–la–Página–Web–del–Parlamento»–a–doña–Elia–Montero–de–Espinosa–Gómez.

Segundo.–La–toma–de–posesión–se–efectuará–en–el–plazo–de–los–tres–días–hábiles–siguientes–al–del–cese–
en–su–actual–destino,–el–cual–deberá–efectuarse–dentro–de–los–tres–días–hábiles–siguientes–al–de–la–publicación–
de–este–acuerdo–en–el–Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía.

Contra–el–presente–acuerdo,–que–agota–la–vía–administrativa,–cabe–interponer–recurso–de–reposición–ante–
la–Mesa–del–Parlamento–de–Andalucía,–con–carácter–potestativo,–en–el–plazo–de–un–mes–a–contar–desde–el–
día–siguiente–al–de–su–publicación,–de–conformidad–con–los–artículos–123–y–124–de–la–Ley–39/2015,–de–1–de–
octubre,–del–Procedimiento–Administrativo–Común–de–las–Administraciones–Públicas;–o–recurso–contencioso-
administrativo–ante–la–sala–correspondiente–de–lo–contencioso-administrativo–del–Tribunal–Superior–de–Justicia–
de–Andalucía,–en–el–plazo–de–dos–meses–desde–el–día–siguiente–al–de–su–publicación,–de–acuerdo–con–lo–previsto–
en–el–artículo–46–de–la–Ley–29/1998,–de–13–de–julio,–reguladora–de–la–Jurisdicción–Contencioso-Administrativa.

Sevilla,–14–de–febrero–de–2018.–
P.D.–El–letrado–mayor–del–Parlamento–de–Andalucía,–

Javier–Pardo–Falcón.
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10-18/AEA-000039, Acuerdo de la Mesa del Parlamento de 14 de febrero de 2018, por el �ue se resuelve 
el concurso general de méritos para la provisión del puesto denominado «jefe o jefa del Negociado de 
Soportes Audiovisuales de las Publicaciones Oficiales»

Orden de publicación de 15 de febrero de 2018

La–Mesa–del–Parlamento–de–Andalucía–aprobó,–mediante–Acuerdo–de–29–de–noviembre–de–2017–(publicado–
en–el–Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía–núm.–589,–de–1–de–diciembre–2017),– la–convocatoria–de–
concurso–general–de–méritos–para–la–provisión–del–puesto–de–trabajo–denominado–�jefe–o–jefa–del–Negociado–
de–Soportes–Audiovisuales–de–las–Publicaciones–Oficiales».

Vista–la–propuesta–de–la–comisión–de–valoración–del–citado–concurso,–cumplidas–las–bases–de–la–convoca-
toria,–acreditada–la–observancia–del–procedimiento–y–de–conformidad–con–lo–establecido–en–la–base–quinta–de–
dicha–convocatoria,–la–Mesa–de–la–Cámara,–en–su–sesión–del–14–de–febrero–de–2018,

HA–ACORDADO

Primero.–Resolver–el–presente–concurso–general–de–méritos–mediante–la–aprobación–de–la–propuesta–de–
la–comisión–de–valoración,–adjudicando–el–puesto–denominado–�jefe–o–jefa–del–Negociado–de–Soportes–Audio-
visuales–de–las–Publicaciones–Oficiales»–a–doña–Ana–María–Ruiz–Copete.

Segundo.–La–toma–de–posesión–se–efectuará–en–el–plazo–de–los–tres–días–hábiles–siguientes–al–del–cese–
en–su–actual–destino,–el–cual–deberá–efectuarse–dentro–de–los–tres–días–hábiles–siguientes–al–de–la–publicación–
de–este–acuerdo–en–el–Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía.

Contra–el–presente–acuerdo,–que–agota–la–vía–administrativa,–cabe–interponer–recurso–de–reposición–ante–
la–Mesa–del–Parlamento–de–Andalucía,–con–carácter–potestativo,–en–el–plazo–de–un–mes–a–contar–desde–el–
día–siguiente–al–de–su–publicación,–de–conformidad–con–los–artículos–123–y–124–de–la–Ley–39/2015,–de–1–de–
octubre,–del–Procedimiento–Administrativo–Común–de–las–Administraciones–Públicas;–o–recurso–contencioso-
administrativo–ante–la–sala–correspondiente–de–lo–contencioso-administrativo–del–Tribunal–Superior–de–Justicia–
de–Andalucía,–en–el–plazo–de–dos–meses–desde–el–día–siguiente–al–de–su–publicación,–de–acuerdo–con–lo–previsto–
en–el–artículo–46–de–la–Ley–29/1998,–de–13–de–julio,–reguladora–de–la–Jurisdicción–Contencioso-Administrativa.

Sevilla,–14–de–febrero–de–2018.–
P.D.–El–letrado–mayor–del–Parlamento–de–Andalucía,–

Javier–Pardo–Falcón.
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